
令和５年度第２回庄内地域保健医療協議会（庄内地域医療構想調整会議） 

議 事 概 要 

 

日時：令和５年12月20日（水）18：30～20：02 

場所：Ｗｅｂ会議 

 

１ 開会 

２ あいさつ（庄内総合支庁 佐藤保健福祉環境部長） 

３ 会長・副会長の選任について 

  委員の互選により、会長に佐藤顕委員、副会長に福原晶子委員が選任された。 

４ 議題 

（１）在宅医療専門部会及び病床機能調整ワーキングでの協議について 

  ○ 事務局から資料１により報告 

  ○ 主な意見・質疑等 

    特になし 

（２）庄内地域の医療機関の病床再編等について 

  ○ 事務局から資料２－１、日本海総合病院から資料２－２、庄内余目病院から資

料２－３により説明 

  ○ 主な意見・質疑等 

   【庄内余目病院について】 

    ・ 地域医療構想において病床数の適正化を図る中、看護師の不足のため休棟

していた病床を急性期病床として開くことに違和感がある。 

    ・ 実際に、必要な看護師の確保が可能なのか。その見込み、方策を伺いたい。 

     →（庄内余目病院）看護学校でのリクルート活動や奨学金制度の創設、徳洲

会グループへの看護師の派遣要請などに取り組んでいるところ。 

    ・ 人口減少の中ではダウンサイジングが主流。看護師以外の人材確保も難し

くなっている状況で、医療資源の取り合いにならないか心配。 

    ・ 医療の質を高める意味で、住民にとっては安心につながる。高齢者救急の

増加は非常に大きな問題になる中、庄内余目病院にサブアキュート機能を担

ってもらうことは非常に大切なこと。 

（３）地域医療構想の推進について 

  ○ 事務局から資料３－１、鶴岡市から資料３－２～３、山形県・酒田市病院機構

から資料３－４により説明 

  ○ 主な意見・質疑等 

    特になし 



（４）第８次山形県保健医療計画の策定について 

  ○ 事務局から資料４－１～３により説明 

  ○ 主な意見・質疑等 

    特になし 

（５）山形県外来医療計画の策定について 

  ○ 事務局から資料５－１～２により説明 

  ○ 主な意見・質疑等 

    特になし 

 

 ※ 議事事項については、全て承認 

４ その他 

  特になし 

【以上、20：02終了】 

 


